

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS
PSIQUICO-FILOSOFICOS DE TAMPICO, TAMPS, A. C.

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD AL
SERVICIO DE LA HUMANIDAD

REG. FED. DE CAUS. AEP-650625-001

LAS 7 PROMESAS

“TODO AQUEL QUE ABANDONANDO SUS PERTENENCIAS, PUSOSE A SALVO EN LOS MOMENTOS EN QUE LE FUE INDICADO, PODRA CONTEMPLAR A PLENITUD, EL, PANORAMA QUE SE OFRECERA MARAVILLOSO PARA UNOS, Y DE TERROR PARA OTROS.

MARAVILLOSO, PORQUE OBSERVAN, LOS QUE EN LAS MONTAÑAS SE ENCUENTREN, LA DESCENDIDA GLORIOSA DE LAS AVANZADAS DE PAZ, PROSEDENTES DE OTROS MUNDOS, QUE VENDRAN A CONVIVIR CON CRIATURAS DE LA TIERRA”.

1ª EDICION JULIO DE 1966. 2ª EDICION JUNIO DE 1969.

SE DISTRIBUYE GRATIS

ENSEÑANZA CRISTICA

Domingo Primero de Mayo de 1966,

¡OH!, mentes que en estado de arrobamiento levantáis vuestro pensamiento al Ser Supremo.

¡OH!, criaturas que gemís en este valle de dolor, y eleváis vuestro pensamiento a las alturas en busca de paz para vuestras Conciencias, Luz para vuestro entendimiento; Consuelo para vuestros pesares, y Conocimiento para normar vuestra vida, en este Valle de tristezas.

Yo os recibo Oh!, Bienaventurados y os entrego el Mensaje, con los, Conocimientos máximos, para que norméis vuestra existencia en esta edad.

Vosotros, estáis vislumbrando ya, que una nueva Aurora se anuncia para el hombre. Estáis comprendiendo, que después de esta etapa turbulenta nuevas Luces, de un amanecer radiante, se están anunciando para los Bienaventurados, que en este tiempo rectifiquen, y que de buena voluntad empiecen él realizar.

Más, la realización, es el cumplimiento de vuestra vida, de cuanto he venido repitiendo, porque, ya no esperéis otro tiempo para convenceros de la veracidad de mis conceptos. No esperéis más porque lo cierto es, que estáis viviendo en la edad difícil y cómo miembros de la familia humana, estáis contemplando cada día la destrucción de los máximos valores. Estáis contemplando en qué forma la corriente vertiginosa de las ideas absolutistas van llevando a las masas hacia un caos de confusión y lucha y éstas, desconocen el precipicio en que están siendo empujadas.

El hombre, se ha embriagado de poder, y se ha olvidado de los valores esenciales que lleva, como un legado que procede de la Fuente del Todopoderoso. Y cada Ser, desconocedor de esa herencia Infinita, ha tratado de ir forjando un Mundo a conveniencia.

Los seres confundidos, no escuchan la Voz directriz de su Conciencia, y prefieren dar oídos a la profana voz de la conveniencia que les arrastra cada vez más, al abismo insondable de la desesperación.

Los poderosos, en los cuales se encuentran las riendas gubernativas de las Naciones, también están equivocados. Es un caos terrible que por doquier se observa, y del cual no queréis daros cuenta, o pasáis ante ese torbellino, con la inconsciencia, de aquél que desconoce, el objetivo sublime de su vida.

El caos, ha encontrado eco en la familia humana. Lleva raíces profundas, porque ésta, no ha querido comprender, el sentido profundo e infinito de lo que es el respeto al derecho ajeno, el respeto a la libertad humana, y he aquí, que por esta confusión que existe en las mayorías, estáis al borde de la desesperación también.

El caos es Mundial; y tan se encuentran confundidos los componentes en el seno de un humilde Hogar, como lo están los habitantes de una grande Urbe y en la misma forma, van todos los que habitan en este Plano Tierra.

Y, ¿A dónde pueden ir las masas, sin una voz directriz que les oriente?-¿Qué puede esperarse, de aquél que ha creído vivir, tan sólo por los dictados, de lo que él considera, "su razón"?

Desde los miembros que forman las bases de un Hogar, hasta los grandes y poderosos de la Tierra; desde el más humilde obrero, hasta el más encumbrado gobernante; desde la criatura que viste una túnica harapienta, hasta el Magistrado, que luce una Toga, en la cual se escuda para vender justicia. En estos dos extremos, la confusión: existe por eso, los extremos se están tocando Y la confusión es en todos los órdenes: desde el obrero, hasta el poderoso; desde la mujer humilde, hasta la mujer que luce en las esferas sociales: Todos van confundidos, tratando tan sólo de vivir, para alcanzar una meta que desconocen.

Todos llevan en sí, un anhelo oculto, pero éste, también lo han equivocado. Y hete aquí, que el caos se va desarrollando cada día, debido, a que los valores humanos y esenciales, se han destruido para siempre.

NO EXISTE EL RESPETO POR EL DERECHO AJENO.-NO EXISTE EL RESPETO POR LA LIBERTAD HUMANA. No existe el respeto, por la libertad de cultos, entendedlo bien. Porque, no obstante que vivís en este Girón de suelo, cobijado bajo un principio - de libertad de creencias, no obstante ello, os siguen sometiendo, por la misma Imposición, y no existe el respeto al Derecho Humano, vuelvo a repetir, porque: NI LOS GRANDES DIRIGENTES RESPETAN LOS DERECHOS DE SUS POBRES AGREMIADOS, EN LOS CUALES SE SOSTIENE, ESA INMENSA MAQUINARIA OBRERA, DE LA QUE HAN HECHO, UN CASERON DE MERCADO Y DE VENDIMIA.

EL OBRERO, ES EXPLOTADO EN SUS HORAS DE LABOR, ES EXPRIMIDO EN SU SAVIA VIGOROSA. ES SOMETIDO A LOS REGIMENES, QUE LE OBLIGAN A RENUNCIAR A LOS CONOCIMIENTOS, QUE PODRIAN LIBERARLE, PARA QUE EL MISMO CONOCIESE LOS DERECHOS QUE LE CORRESPONDEN, como un Ente, Liberal.

La Mujer, ha caído también en los círculos Más bajos de la degradación.

El anciano, tampoco es respetado, no obstante que este mismo, haya servido de sostén por muchas décadas para soportar la manutención de toda una familia.

El Niño, tampoco es respetado, Oh, estudiantes muy amados. Y en este Mundo de confusiones, donde cada quien atropella los derechos de sus semejantes, ¿cómo es posible, que los miembros de esta familia se superen? ¿Cómo sería posible, lograr el equilibrio para un Mundo mejor, si cada quien considera que tiene la, razón? ¿si cada quien, considera, que su derecho está primero, que el de sus semejantes?

La explotación, ha venido minando la Conciencia de los hombres. Ha venido ahogando el grito prepotente del Espíritu Sublime, que como voz directriz, trata de levantar al caído; trata también, de que quien se encuentra en lo más encumbrado de la sociedad, conozca y reconozca en sí, el derecho del infeliz que se arrastra implorando un mendrugo de pan.

La voz de la Conciencia, ha sido ahogada; y así como trata de despertar los valores Supremos que el magistrado lleva encerrados

en lo más profundo de su conveniencia, para que éste sea una autoridad consciente, que entregue Justicia de acuerdo a su pobre entendimiento; más éste, prefiere NO ESCUCHAR ESA VOZ y se deja guiar tan sólo por la voz de la conveniencia, que le grita, que no debe ceder, porque aquél es un culpable que merece, todo el peso de la Ley.

Entre tanto aquél otro; Aquél que se encuentra también en lo más elevado del poder. Aquél, que han encumbrado los pueblos y le han conferido el poder para gobernar, hace otro tanto que el primero. Porque desconociendo los valores humanos del pueblo noble, que le ha llevado a ocupar, un lugar en tan encumbrado sitio, se olvida, de que aquellos infelices, fueron a manera de los engranes, que, movilizándose poco a poco, lo fueron elevando hasta el sitio de Honor.

Y decidme, ¿A dónde va una Humanidad así?-¿A dónde pueden ir las Masas proletarias, las obreras; las Masas que forman esta gran familia confundida? ¡AL CAOS Y LA DESTRUCCION MAS GRANDE!

¡NO HAY RESPETO por los Valores Humanos! No hay espíritu de Conciencia, en aquéllos, que por Ley, por Ley Causal se les ha conferido momentáneamente un poder temporal sobre la Tierra. No hay espíritu de Conciencia, vuelvo a decir, y por ello, cada día, vuestras mentes se preguntan y se contestan al mismo tiempo y decís... ¿a dónde vamos...? ¿Cuál es la situación que estamos viviendo? -¿qué será de nosotros en los años futuros?

Realmente, el panorama que se cierne sobre la Familia Humana, es tenebroso; y solamente aquellos, que han empezado a comprender, que todos deben observarse como una sola familia. Solamente estos, serán los que podrán sobrevivir al caos que se avecina más.

Y estos son, los que han empezado a escuchar la voz de su Conciencia, y entre estos estáis vosotros, los que formáis mis Auditorios en las distintas partes donde mi Cátedra se entrega. Sóis vosotros, Oh!, puñado de criaturas, y en vuestros hombros, se están cimentando las esperanzas para la estructura de un Mundo mejor. En vuestros hombros, se están cifrando esas esperanzas luminosas. Porque siendo vosotros los primeros que entendisteis, seréis también los capacitados, para que permanezcáis

erguidos ante las turbas enfurecidas, que en el mañana, se levantarán por todas partes.

Sóis vosotros los que serviréis CUAL GUIAS EN EL MAÑANA. Porque, de acuerdo los años transcurran, ya no habrá Paz, y veréis el cumplimiento de mi Palabra. Y así como hoy contempláis, que en el caído se escarnece la Justicia; mañana observaréis, que el escarnecedor, escarnecido será en la misma forma.

Y el que hoy es grande, porque está revestido por una Toga Judicial, mañana pedirá clemencia.

El que hoy es grande, porque ocupa la silla de una Primera Magistratura, mañana será el último; porque el peso de su Conciencia lo agobiara a tal grado, y sentiráse un reo, de esa humanidad ante sí mismo; más nadie le condenará, sólo su propia Conciencia.

En tanto que los pueblos, que han sido testigos mudos de la abundancia, del desperdicio y el oropel. Los pueblos, que han venido testimoniando la grandeza de estos que van pasando, cual un desfile de marionetas en un carrusel de circo. Estos mismos pueblos, observarán ese cortejo doloroso en el mañana. Y estos pueblos olvidados, entre los que se encuentran los Auditorios que se congregan en mis escuelas, serán los fuertes del mañana; serán los Poderosos, pero ese su poder, no estribará en voz la voz de mando; no estriba, en que vayan a vender justicia; tampoco estriba vuestro futuro poder, en que podáis dictaminar contra uno de vuestros semejantes.

Vuestro Poder futuro, estriba: EN LA CONVICCION PROFUNDA QUE NACERA DE VOSOTROS MISMOS; nacerá de vuestro interno, y os erguiréis como Goliats ante los que hoy son grandes, porque su efímero poder los ha colocado en el sitial de Honor.

Vosotros, estáis recibiendo múltiples Conceptos, que están liberándoos de muchos prejuicios. Estoy llevando vuestras mentes a incursionar en lo que será el futuro. Estoy tratando de rasgar el vejo, para que profundicéis en la tela del tiempo que os espera, en objeto, a que no seáis sorprendidos, y tengáis la convicción profunda, de que, los vientos huracanados que arrastrarán en su furia destructiva a los Ídolos de hoy, NO PODRAN DESTRUIROS, Porque aquel que ha empezado a cultivar la convicción y a regar los valores esenciales, se agiganta y es a semejanza de un Sansón.

El hombre, se agiganta, por los valores que ponga de manifiesto. Se agiganta también, por el respeto que guarde a los derechos Habientes de sus semejantes; derechos que han pisoteado los que se encuentran encumbrados hoy.

¡AY!, DE ESTOS QUE DESCONOCIENDO EL PROFUNDO SENTIDO QUE LA VIDA FUTURA LES DEPARA, ESTAN ABUSANDO DE LA SUPREMACIA DEL PODER TEMPORAL QUE LA LEY, LES HA CONCEDIDO.

¡AY! de estos, que medrando a la sombra del poder, van exprimiendo a las masas obreras, en su savia, que fructifican éstas, con el sudor de su frente y el producto de sus manos.

AY!, DE ESTOS QUE SON LOS GRANDES HOY, Y QUE SE AMPARAN BAJO EL MANDO, QUE LES HAN CONFERIDO, MAÑANA LLORARAN; MAÑANA SE ARRASTRARAN PIDIENDO A DIOS CLEMENCIA. MAÑANA IMPLORARAN, PIDIENDO UN MENDRUGO DE PAN.

Ay!, de éstos que explotando las debilidades humanas, han hecho comercio, con la carne de sus semejantes.

Ay!, de éstos, Oh! amados míos, os digo ciertamente, Rogad y haced Oración por éstos. Elevad vuestro: pensamiento para éstos, y nunca vuestros labios pronuncien palabra difamante, para éstos, vuestros tiranos temporales.

Para éstos, los que hoyos tienen sometidos; los que están poniéndoos grilletes; no levantéis palabra contra ellos YO os lo pido, porque lo cierto es, .que el que en prudencia y en paciencia se aquilata, ¡Se agiganta!, y por sí mismo llega a brillar, con el brillo esplendoroso de la justicia que hace resplandecer a las Almas, caídas hoy, en el oprobio de sus Causas del ayer.

Aceptad que si estáis sometidos; esto es por Causas del ayer. Pero qué importa si ante vosotros se está levantando un horizonte nuevo. ¡Qué importa, si esta noche tenebrosa de confusiones y de hambre, de dolor y de guerra, va a pasar, como pasa la tormenta, para después brillar el Arco Iris luminoso, símbolo de la Paz y la Armonía. ¡Qué importa! que en vuestro cielo observéis tan sólo nubarrones.

Confiad y esperad. Aquilataos en la paciencia. Y es preferible que hoy permanezcáis con los labios sellados y seáis sumisos. Es preferible, que hoy seáis los juzgados, a que si fueseis los juzgadores. Preferible es, que seáis los hambrientos; preferible es, que seáis los desnudos.

Preferible es, que seáis los menesterosos, a que si Fueseis los "encumbrados", los "poderosos". Porque, ¡ay! De aquellos, en

quienes se encuentra el poder de las Naciones. Ay!, de aquellos, que tienen fuero sobre la vida Humana. Ay!, de aquellos, que tienen fuero para vender Justicia. Ay!, de aquellos, que tienen fuero para explotar al débil.

Caravanas ingentes pasan ante mi vista espiritual. Caravanas gigantescas, de Almas desnudas, van pasando, y todas van gimiendo, levantando su voz al Absoluto. Más YO os digo, Oh!, criaturas que en la tela de los tiempos futuros os estoy viendo: ACORDAOS QUE EN ESTA EDAD, FUISTEIS LOS EXPLOTADORES DE LAS MASAS PROLETARIAS. FUISTEIS LOS EXPLOTADORES DE ESTE PUEBLO, QUE SUPO SOMETERSE A VUESTROS EFIMEROS CAPRICHOS". Almas que no comprendéis el peso de la ley que estáis violando; porque esa Ley inexorable caerá sobre vosotros.

Entre tanto, vosotros, Oh! criaturas que venís siguiéndome al paso de los siglos, siempre habéis sufrido las discriminaciones. Siempre habéis sufrido los flagelos. Siempre habéis sufrido, la esclavitud, la miseria y el hambre; y he aquí pueblo mexicano, he aquí el por qué, en ti se encuentra el privilegio de la Enseñanza Mía.

Y tú, Auditorio que me escuchas, eres parte integrante de ese inmenso Pueblo que se ve abofeteado diariamente, con la grandeza de los poderosos, que hacen ostentación de su riqueza.

Tú, eres el espectador de mi Enseñanza en esta edad. Tú, estás escuchando mi Mensaje, que a través de las edades te he entregado por distintas voces. Tú mismo Oh!, pueblo, me sientes en tu interno; tú comprendes y me aceptas; porque a lo largo de los Siglos YO he estado contigo y seguiré contigo en la eternidad de tu existencia. Por eso pretendo, que hoy, que en corto número te identificas y acudes a escucharme, pretendo ir cimentando en ti la Convicción, para que en el mañana sigas siendo el fuerte, y con el mismo estoicismo que viviste en los Siglos anteriores, sigas enfrentándote al huracán que llega.

YO ESTARE CONTIGO EN TUS MOMENTOS DIFICILES.

YO iluminaré tu mente, para que de tus labios se desborde el Mensaje de orientación para las muchedumbres.

YO haré vibrar tus labios. Confía en Mí. Entrégate a Mí; porque tiempos de confusión están a tus puertas.

Y, ¿qué será de aquellos que confundidos marchan hoy, olvidándose de las miserias de mi pueblo? - ¿Qué será de aquellos, que hoy abofetean al mismo con el esplendor de su efímero poder?

Miradles mentalmente: SON LAS CARAVANAS DE LOS CONFUNDIDOS; SON LAS CARAVANAS DE LOS MENESTEROSOS DEL MAÑANA; SON LAS CARAVANAS QUE MARCHARAN POR TODAS PARTES, Y COMO AVALANCHAS HUMANAS SE DESTROZARAN ENTRE SI, TRATANDO DE ENCONTRAR UN PUERTO SEGURO DE SALVACION, PORQUE SENTIRAN QUE SU EFIMERO PODER, NO FUE RESPETADO POR LA ACCION DE LOS TIEMPOS QUE SE ESTARAN CUMPLIENDO.

Y vosotros, los que hoy estáis sirviendo de escalones para el ascenso de esas criaturas, seréis los fuertes; seréis poderosos, pero vuestro Poder, ya he explicado, en qué se cifrará.

Vuestro Poder, tendrá la Convicción interna, de aquel que sabe lo que dice; de aquel que sabe levantar su mente en Oración y esperar el cumplimiento de las Leyes Supremas. Y vuestra convicción será tan grande, que os olvidaréis de vosotros mismos para ir en auxilio de vuestros semejantes. Y lo haréis; porque en realidad, ya estáis empezando a fructificar y a despertar vuestros valores esenciales. Estáis aprendiendo a escuchar, la Voz que os reclama JUSTICIA, ACCION, HONESTA y DELINEADA, EN FAVOR, DEL SEMEJANTE.

Esa es la Voz oculta que os guiará y que no os dejará caer. Esa es la Voz fecunda, que os levantará 'en los momentos, en que sintáis que os desploméis también, pero vuestras energías no se agotarán.

Yo os veré marchar por distintos caminos. Yo os veré levantar la voz para hablarle a las turbas y llamados al buen orden; llamarlos al convencimiento, de que, la voz que levanten no debe ser de protesta sino de Oración ante el Ser Supremo. Y guiaréis las muchedumbres. Y podréis dar pan al hambriento. Más no me refiero al Pan que nutre a la materia; sino a la Palabra esencial que nutre los sentidos, del que se encuentra desorientado y por ende, se siente debilitado. Ese es el Pan que vosotros podréis dar.

La confusión del Mundo, ha sido auspiciada desde pretéritas edades. El contingente humano consideró, que el adelanto y el progreso de la ciencia, le llevarían a la Meta codiciada por las distintas civilizaciones, que han florecido.

La ciencia creyó, que a más avances, lograría generalizar en el

Planeta, todo cuanto iba descubriendo. Más el objetivo se distorsionó y la misma se degeneró; florecieron las ambiciones, y cada quien empezó a caminar por cuenta propia.

En esta forma, desde pretéritas edades el hombre equivocó el sendero. Se equivocó y creó más confusión y desarrolló más su ambición. Y hoy, sigue la confusión anidada en las mayorías, que consideran porque están viviendo en el Siglo XX, el progreso del Mundo está en vísperas de obtenerse. Y YO OS DIGO LO CONTRARIO; porque estáis en pleno Siglo XX, pero éste, ES EL SIGLO DE LA REVELACION. Es el Siglo, donde tendrán cumplimiento mis Profecías. Es el Siglo donde tendrá cumplimiento el desmoronamiento de los patrones sociales, gubernativos, educativos y culturales. Porque en este Siglo se cierra un Ciclo de Evolución para el Planeta y se da principio a otro.

Y una vez cerrado este Ciclo. como no se alcanzó la Superación porque fue degenerado por la misma Humanidad; por lo tanto, en vez que hubiese sido ascensivo trazando una espiral más amplia donde podría haberse obtenido los conocimientos máximos, tanto en las distintas Ramas de la Ciencia como en los patrones educativos y sociales; y como esto no llegó a verificarse la línea de este Ciclo tiende a descender por Ley; y esto verificará el rompimiento de cuanto se suscitó en esta edad iniciada en el florecimiento de la civilización Adámica de la cual sois remanentes.

Pero, el final del Ciclo no es el final del Planeta, y la confusión de la Humanidad tampoco está propiciada por la Ley Sublime. La Humanidad se confunde para crear sus Leyes Kármicas. Pero las Inmutables Leyes que rigen desde el Cosmos, jamás se confunden.

Y el hecho de que se suscite en el mundo, el rompimiento de cuanto ha sido degenerado, por la Acción ambiciosa de las Humanidades ello no quiere decir, que este suceso tenga repercusiones Universales porque apenas sí son sucesos planetarios que se cumplen, por Ley Imperativa.

Vosotros, como miembros de esta vasta Familia disgregada, estáis tomando el aprendizaje que muchos otros no quieren aceptar. Y por ello, la destrucción en una civilización no puede ser consecuencia, para que sea destruida toda la Familia Humana; esto no hay que olvidarlo. Y aún cuando los confundidos sumen millones, entre esos millones existen criaturas que sabrán mantenerse al margen de la

confusión.

Por eso, en vosotros están cifradas las esperanzas para la estructura de un Mundo mejor. No importa, que seáis los menesterosos. No importa, que carezcáis de conocimientos y que muchas veces no entendáis mi Mensaje a plenitud, esto no importa: La Sabiduría del Plan Supremo se va desarrollando perfectamente, y no cabe el menor equívoco dentro del mismo.

Y si ayer, fueron doce los que me siguieron y cual Columnas se levantaron entre aquél yermo humano árido de afectos; esos Doce, hoy se han multiplicado.

Y haréis lo mismo que aquellos; y guiaréis las multitudes vuelvo a repetirlo. Más me preguntáis, ¿en qué forma sucederá esto? Ha sido tanto el acervo recogido, que no os dáis cuenta exacta, porque lo desconocéis. Más YO sé de los que seréis capaces en los años venideros. Porque la espontaneidad de este pueblo mexicano, en donde mi Mensaje se está desbordando como una Gracia Suprema, es el Símbolo de la Simiente fecunda de la Fraternidad que sentís, y la comprendéis en sí, más no habéis podido realizarla, por la hostilidad del medio que os rodea.

Mas, sós a semejanza del fruto del Almendro. Váis recubiertos de una corteza gruesa, áspera y amarga, y en el interior lleváis, las exquisiteces de un, fruto inigualable. Y ese fruto, YO lo vengo a cultivar. Ese fruto es el que vengo a cultivar. Ese fruto es el que Vengo a regar, y en constante llamado estoy haciendo despertar vuestra conciencia.

Y así como en este vasto territorio se abren las puertas para toda clase de viandantes; en la misma forma, abriréis, no solamente las puertas de vuestros hogares, para cobijar a los menesterosos que del exterior se lleguen; sino que, abriréis vuestro corazón y consolaréis al que lleno de dolor se acerque, para pedir os Paz.

Sós también, los que abriréis vuestros labios para pregonar un Credo Sublime lleno de Paz y lleno de Amor. Y ese Credo, será el grito prepotente nacido del íntimo de vuestras conciencias, porque diréis a voz en cuello: ¡PAZ HERMANOS! ¡PAZ HERMANOS NUESTROS! HAGAMOS LA PAZ, VIVAMOS EN PAZ; QUEREMOS LA PAZ!.

Este será vuestro Credo. Y la Libertad, vuestra Herencia. Así como también, el Legado brillante que traéis consigo y que va oculto, como se oculta el fruto del Almendro bajo una corteza amarga y muy áspera, siendo éste el Fruto que no será perdido.

Y vuestra simiente se perpetuará por los Siglos. Vuestra Simiente se multiplicará por el haz de la tierra. Y seréis el Símbolo del Hombre, que sobrevivió a los movimientos telúricos: del hombre que fue salvo de los cataclismos. Del hombre, que como una Simiente fecunda traída de fronda, supo levantar su ramaje virgen hasta el azul del infinito. Y vuestros vástagos serán otros tantos árboles, donde se encontrarán los frutos dorados de las virtudes esenciales que hay en el corazón de cada uno.

Por eso he dicho: Sóis los Bienaventurados en este tiempo. Y no obstante, que la tormenta se avecina, decidme, ¿hay acaso en vuestras vidas, la inquietud que se observa en los habitantes de las tierras europeas?

Vosotros vivís confiados en la Bondad Suprema. Llega la noche, y buscáis el reposo para vuestros cuerpos cansados. Llega el nuevo día, y aun cuando no entonéis Loas al Supremo Hacedor de la Vida, os entregáis en plena confianza a laborar, de acuerdo estáis capacitados.

Vivís confiadamente. Lo mismo os da tener un pan en la mesa, que tener la mitad de uno. Lo mismo os da tener dos vestidos, que tener uno. Lo mismo os da que a vuestro lado pase o tome asiento una criatura de raza negra, que una criatura albina. Lo mismo os da, estrechar la mano del amarillo, que del blanco. Y esto, ¿qué os dice? Oh!, bienaventurados de la Perla Mexicana, de la cual, sóis vosotros un puñado en esta provincia.

Son Siete las Promesas Infinitas que tenéis. Muchas de las realidades de las que gozaréis en el futuro. **SIETE PROMESAS HAY PARA VOSOTROS Y ESTAS SERAN REALIZADAS EN LOS AÑOS VENIDERS.**

Porque, quienes han empezado a sentir en su interno el Amor por sus hermanos, y han hecho nacer en sí, sus valores Supremos y el Respeto al Derecho de sus Semejantes, ninguno de estos se perderá. Ninguno, de los que han empezado a respetar la Libertad de cada quien; los que han renunciado a tomar un pedazo de pan, por dárselo a su semejante, **NINGUNO DE ESTOS, SE PERDERA.** Y no os perderéis, porque así es la Voluntad Suprema y dentro del Plan

Universal que se desarrolla con sabiduría, ha determinado para el Pueblo Mío, el Pueblo Mexicano, el Pueblo que me acepta como maestro en esta Edad, las promesas siguientes, que son Siete:

Primera Promesa:

SEREIS LLAMADOS POR TRES VECES CONSECUTIVAS EN DISTINTA FORMA, PARA QUE PONGAIS A RESGUARDO VUESTROS VASTÁGOS FAMILIARES, Y PODAIS LLEGAR A LOS SITIOS DE PROTECCION; SEREIS SALVOS, DE LOS LUGARES QUE SERAN AZOTADOS POR LOS HURACANES Y LOS MOVIMIENTOS TELURICOS. Más os aclaro: que YO no puedo salvaros de la miseria Humana, que se enraiza en el corazón por voluntad mal entendida, y que, a manera de ambiciones, va corroyendo lo mejor de los frutos. El Plan Supremo, ha determinado para Gloria de este pueblo, que las oportunidades, se les irán marcando, para que puedan emigrar hacia los sitios, donde tendrán que convivir el resto de sus años.

Segunda Promesa:

TODO AQUEL, QUE ABANDONANDO SUS PERTENENCIAS Y SUS BIENES, PUSOSE A SALVO, EN LOS MOMENTOS EN QUE LE FUE INDICADO, PODRA CONTEMPLAR A PLENITUD, EL PANORAMA QUE SE OFRECERA MARAVILLOSO PARA UNOS, Y DE TERROR PARA OTROS; MARAVILLOSO, PORQUE, OBSERVARAN, LOS QUE EN LAS MONTAÑAS SE ENCUENTREN, LA DESCENDIDA GLORIOSA DE LAS AVANZADAS DE PAZ, QUE PROCEDENTES DE OTROS MUNDOS, VENDRAN A CONVIVIR CON LAS CRIATURAS DE LA TIERRA; ESPECTACULO MARAVILLOSO, PARA LOS OJOS DE ESTOS BIENAVENTURADOS QUE HOY POR HOY, ME HAN RECONOCIDO COMO SU MAESTRO. Y este espectáculo se ofrecerá de terror, para aquellos que consideran, que el triunfo y la cima de la ciencia y el poder, en sus manos estaba.

Tercera Promesa:

NO CARECEREIS DE PAN NI DE AGUA, EN LOS LUGARES DONDE PERNOCTAREIS POR MUCHO TIEMPO.

Cuarta Promesa:

HAREIS REALIDAD, LA FRATERNIDAD MÁS HERMOSA EN ESOS LUGARES. Y EMPEZAREIS A REVESTIROS DE LAS GALAS BLANQUISIMAS Y BRILLANTES QUE LUCEN LAS ALMAS, QUE HAN EMPEZADO A REALIZAR EN SU VIDA, UNO DE LOS MAS GRANDES PRECEPTOS QUE OS DI DESDE EL SEGUNDO TIEMPO, O SEA: EL AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS.

Quinta Promesa:

TENDREIS LA OPORTUNIDAD, DE CONCRETIZAR. DE COMPRENDER, LOS CONOCIMIENTOS SUPREMOS, QUE PONDRANSE EN PRÁCTICA, PARA LA ESTRUCTURA DE LA CIVILIZACION EN EL TERCER MILENIO.

Sexta Promesa:

SEREIS LOS COOPERADORES, PARA LA REALIZACION DE ESE PLAN MAXIMO. Y POR ENDE, LOS REALIZADORES DE UNA ESTRUCTURA NUEVA. DONDE FLORECERAN LOS VALORES SUPREMOS; DONDE SE RECONOCERA LA FRATERNIDAD COMO LEY UNIVERSAL; DONDE SE HARA REALIDAD EL RESPETO POR LA VIDA HUMANA; EL RESPETO POR LA VIDA EN TODOS SUS ORDENES; EL RESPETO. TANTO POR EL ANCIANO COMO POR EL NIÑO Y POR TODOS LOS SERES, QUE EN UNA CONVIVENCIA HERMOSA EMPEZARAN A ACTUAR. COBIJADOS YA BAJO UNA NUEVA ERA.

Y la Séptima Promesa, es la siguiente:

LOS NOMBRES, DE TODOS LOS QUE OBEDECIERON. PORQUE CREYERON EN LOS PRECEPTOS, QUE MI ENSEÑANZA LES MARCO, QUEDARAN ESCULPIDOS EN LOS REGISTROS SIDERALES, DONDE SE GRABARAN CON LETRAS INDELEBLES, LOS NOMBRES DE LOS QUE CUAL FORTADORES DEL PROGRESO DE UN MUNDO, SUPIERON ELEVARSE AL MAXIMO NIVEL QUE LES FUE TRAZADO POR EL PLAN SUPREMO. Y entonces sí para la Humanidad Terrestre, vendrá una Era de Paz, de Luz; una Era de Progreso y Ciencia que entonará en sus manifestaciones; un Hosanna al Eterno Hacedor de la Vida.

Entonces, ya no habrá nubarrones en vuestro Horizonte. Ya no habrá tormentas; no habrá confusiones ni habrá confundidos no habrá ambiciones ni habrá extorsionados. Será el Reinado de la Paz y de los Bienaventurados, que en esta época de tormenta de confusión y lucha supieron mantenerse erguidos e incólumes y fueron Iluminados con la Luz de la Enseñanza que YO deposité en sus mentes como una antorcha infinita que estoy poniendo en vuestra diestra para que iluminéis el sendero que aún os toca recorrer.

Elevad vuestro pensamiento al Ser Supremo en una oración muda y dos en el efímero poder y en cuyas manos se encuentra también la seguridad del Mundo. Orad para que detengan por un momento, las creaciones mortales de su mente enferma, y tan siquiera por un instante piensen que la Vida Humana.

ES SAGRADA, y por lo mismo, DEBE RESPETARSE.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS

Enseñanza Recibida por la Sra. Matilde Aricéaga de Fernández, en el seno de la Asociación. Tomada en cinta magnética.

AUTORIZAMOS LA REPRODUCCION respetando la integridad del texto y mencionando el Original.

SE DISTRIBUYE GRATIS.

